
 

Conselho Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo – CMPOP 

Ata da Audiência Pública Setor “A” 

 

Aos vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas e vinte minutos, 

na Escola Municipal Cláudio Ribeiro, teve início a Audiência Pública do Conselho Municipal de 

Planejamento e Orçamento Participativo - CMPOP, direcionada aos moradores dos bairros que 

compõem o Setor “A”, com o objetivo de dirimir dúvidas da sociedade e ouvir as demandas para 

inclusão na lei orçamentária do próximo ano. A Audiência Pública contou com a participação de 

oito conselheiros que representam a sociedade civil – Marcelo Coelho, Marisa Aparecida Dias, 

Naja Botelho, Oscar Valli, Pedro Barbosa de Carvalho, Sérgio Adriane Pires,, Vanderlei Campos 

e Wantuil Rimes Valente, cincos conselheiros que representam o Poder Público – Márcio Sena 

Salgado (SEGEP), Ricardo Laginestra (SEMOP), Alcino de Souza (SAAE), Evandro Carvalho (SESEP) 

e Eduardo de Souza Faria (SEMUSA) e quatro cidadãos, cujas presenças estão assinaladas no 

Livro de Presença. Os representantes da SEMEDE e SEMAP não compareceram.  A Presidente do 

CMPOP – Marisa Dias iniciou uma breve apresentação destacando os fundamentos legais que 

suportam a atuação do Conselho, apresentou a composição do CMPOP, explicou suscintamente 

as leis orçamentárias – finalidade e prazos. Descreveu o processo de coleta de informações dos 

munícipes para orientar a elaboração do projeto de lei orçamentária anual para dois mil e vinte 

e três.  Em seguida, a palavra foi passada para os representantes das Secretarias apresentarem 

os projetos e atividades em andamento ou previstas para o Setor “A”.  O Sr. Ricardo Laginestra, 

representante da SEMOP, informou que a construção da escola Fanny, orçada em R$ 

2.323.000,00, será concluída em outubro próximo. Informou também que a SEMOP vem 

realizando intensos serviços de manutenção na rede de drenagem. O Conselheiro Eduardo de 

Souza Farias, da SEMUSA, informou a disponibilidade de R$ 50.000,00 relativos a uma emenda 

impositiva para reforma da UBS do Recanto.  Franqueada a palavra para os presentes, um 

morador do Recanto reclamou de uma intervenção feita na Rua Jornalista Jaime Borreiro para 

beneficiar outro morador e desde então, ocasiona enchentes nas casas próximas. Uma 

moradora do Residencial Rio das Ostras solicitou rondas no entorno da Escola Jeronymo 

Mendes, bem como a construção de uma pequena praça na Rua Jornalista Jaime Borreiro, em 

frente aos eucaliptos. Em relação às rondas, o Conselheiro Evandro Carvalho, da SESEP, expôs a 

insuficiência dos quadros da guarda municipal que hoje conta com somente trezentos e setenta 

e seis guardas.  O Conselheiro Vanderlei Campos destacou os problemas crônicos de 

transbordamento do Canal de Medeiros, agravados pela falta de fiscalização para inibir o 

lançamento de esgoto nas galerias de águas pluviais e até mesmo diretamente no Canal. Por 

fim, reclamou da divulgação do POP On-line solicitando que fosse utilizado o logotipo 

característico na página inicial do site da Prefeitura, assim como perguntou sobre a instalação 

dos “fronts”.  O Secretário Mário Baião esclareceu que ainda nesta semana serão instalados seis 

“fronts” (Ginásio, UBS Recanto, Cidade Beiramar, Operário, Alameda do Abricó e Ouro Verde.  O 

Conselheiro Pedro Barbosa de Caralho sugeriu a instalação de um “front” na Praça José Pereira 

Câmara. A Audiência Pública foi encerrada às vinte horas e cinco minutos e lavrada a presente 

ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por mim, Marisa Aparecida Dias – Presidente 

e Vanderlei Campos – Conselheiro e Secretário “ad-hoc”.  


